

Acto por la paz. 11.03.2022

El Centro Integrado se solidariza con Ucrania y participa en un acto en apoyo al pueblo ucraniano y en memoria de las víctimas de este conflicto.

Alex Muñoz González (MEE1) como representante de la **Junta de delegados** lee el *Manifiesto a favor de la Paz*,
y Andrés Costumeo Sánchez (MEE2) interpreta la canción de Antonio Flores "No dudaría".

¡¡Nunca más usar la violencia!!

[CLIC SOBRE LAS IMÁGENES PARA VERLAS EN GRANDE]





Manifiesto del cifpnº1

Vídeo "Que no se acabe el mundo (2020) - Versión solidaria"